

# JCP 青年サポーターズニュース

第10号 2018年7月

日本共産党八幡市委員会 075(982)9744

日本共産党八幡市議会議員団 (983)2005

市議団メール [jcp-ywta@am.wakwak.com](mailto:jcp-ywta@am.wakwak.com) ホームページは [JCP八幡市議団](#) で検索

## 戦争と敵対 から 平和と繁栄 へ

# 核兵器廃絶 世界で大きな動き

### 米朝首脳会談をどう見るか

歴史上初めて、アメリカと北朝鮮の米朝首脳会談が開かれました。これをどう見ればいいでしょうか。

1950～53年に起きた朝鮮戦争、その後も「休戦」状態にあり、敵対関係にありました。これを乗り越え、両国が、「平和と繁栄」に向けて「新しい米朝関係を確立する」と合意したことは大きな意味があります。

北朝鮮は「朝鮮半島の完全な非核化に向けて取り組む」と約束しました。

去年は、北朝鮮が核・ミサイル実験を繰り返し、アメリカは軍事的威嚇をする「一触即発」の危険な状態でした。これを回避したとともに、アジアと世界が戦争の脅威、核戦争の脅威から抜け出す扉が開かれました。世界の国々が平和のプロセスを前に進めるため力を合わせる事が大切です。

核兵器のない世界へ

米韓軍事演習中止へ

米朝首脳会談を受けて、アメリカと韓国政府は、あいついで米韓軍事演習の中止を発表しました。アジアでも、平和の流れが大きく進んでいます。日本政府の役割も問われてきます。

米軍基地の存在問われる

日米安保条約は朝鮮戦争のさなかに結ばれ、北朝鮮などににらみを利かせる目的で米軍基地がおかれています。アジアの平和をめぐり、歴史が激動する中で、こうした役割も問われてくることになります。

## 日本も世界も平和がいちばん

アメリカと北朝鮮、韓国の間で、平和と友好関係が進む中で、異質の動きをしているのが日本の安倍政権です。

安倍政権は、北朝鮮との対話を否定し、圧力一辺倒という態度をとってきました。国連では、各国で核兵器禁止条約の批准が進んでいます。世界は、平和をめざす方向に大きく変わろうとしているのに、日本政府は平和の流れに逆行して安倍首相は、憲法9条を変えろと言い出しています。憲法に自衛隊を書き込むと言うのです。

憲法9条に「自衛隊」を書き込めば、海外で武力行使できる国になってしまいます。

かつて日本が、アジア諸国に攻め込み侵略した反省から、日本は二度と戦争しないと誓ったことが憲法前文や9条に書き込まれています。これを変えていいのでしょうか。

日本の平和と安全を守るためにも、自衛隊員が、殺し、殺される戦争に巻き込まれないためにも、憲法9条を変えさせてはなりません。憲法9条守れの声を広げ、憲法と平和を守りましょう。

「憲法を変える」安倍政権が固執

憲法9条は世界に誇る日本の宝

# ストップ！ 長時間労働

8時間働けば暮らせる賃金を

安倍政権が押し通した「働き方改革」一括法案。これは、過労死を生む「月100時間」の残業を容認しており、「残業代ゼロ法」と指摘されています。歯止めなき長時間労働、過労死を促進することにつながります。日本共産党と野党が力を合わせて労働法制改悪に反対しました。

日本共産党は、残業時間は月45時間までに規制します。ヨーロッパのように、翌日の仕事を始めるまでに連続11

時間以上の休息時間を保障するように提案しています。

ブラック企業・ブラックバイトを規制し、違法な労働環境を是正します。

ヨーロッパでは、家族が夕食をともにして生活できるのが普通です。残業を前提にするはたらき方にこそメスを入れましょう。

働く人の立場に立った改革で、8時間働けば普通に暮らせる賃金を保障します。

## お金の心配なく勉強したい



### 日本共産党の提案

- ◇学費は10年間で半額に
- ◇給付制奨学金は70万人に

安倍首相は「教育費の無償化」を口にし、今年度から「給付制奨学金」が始まりました。しかし、対象者は全国でわずか2万人で、全国の生徒数の2%だけ。関係者から悲鳴が上がっています。

日本学生機構は申請者に、非課税証明に加えて、通帳のコピー、タンス預金、金銀延べ棒の有無を示す資産申告書を求めています。

貧困と格差が広がる中、教育行政に求められているのは、大学授業料の値下げ、返さなくていい給付制奨学金の枠を大幅に広げることです。

### 大阪北部地震

被害はありませんでしたか？

18日に起きた大阪北部地震。八幡市でも震度5強となり、公共施設、住宅などに被害が出ています。

国の名勝に指定された松花堂庭園では、茶室、書院などで被害が出ています。2つの小学校で体育館を支える柱に亀裂が入り、現在、立ち入り禁止となっています。府営住宅も壁に亀裂が入り、応急処置を実施。個人住宅では瓦

八幡でも被害

公共施設  
住宅など

の落下、壁が崩れるなどの被害が相次いでいます。



府議団、市議団で府営住宅を調査

## 日本共産党の自己紹介

かつての日本の侵略戦争に反対をした唯一の政党です。治安維持法のもと、少なくない先輩が命を落としました。反戦平和は私たち

の原点、誇りです。日本共産党は1922年7月15日創立、96年の歴史があります。日本の政党の中で一番長い歴史があります。